

Médicos descartan que Raphael sufriera un ACV

ESPAÑA. Julio Iglesias le envió un saludo: "Has estado en muchas guerras y todas las has ganado".

El cantante español Raphael, de 81 años, "está bien" de salud tras sufrir complicaciones durante la grabación de un programa televisivo el martes por la noche en Madrid.

Eso fue lo que dijo temprano

Natalia Figueroa, su esposa, a la prensa apostada en el Hospital Clínico San Carlos de Madrid, sin dar más detalles.

Al cierre de esta edición, los médicos que atendieron a Miguel Rafael Martos, verdadero

nombre del cantante, descartaron que padeciera un aparente ictus o accidente cerebrovascular, como se indicó en un principio, y accedieron a trasladarlo al Hospital Universitario 12 de Octubre de la capital española "dados

sus antecedentes de trasplante al que fue sometido en el citado centro" (hígado, en el 2003, por cirrosis hepática) y para el seguimiento médico que pueda determinar la causa de la dolencia.

Por su parte, el cantante Ju-

lio Iglesias envió un cariñoso mensaje a Raphael para desearle una pronta recuperación: "Has estado en muchas guerras y todas las has ganado... Te admiro y te quiero mucho, mi compañero de vida".



RAPHAEL TIENE 81 AÑOS.